

Süße einer verbotenen Frucht.

Wenn sich Brüder lieben.

Von Kris18

Epilog:

Ihr fragt euch sicher was aus uns geworden ist. Nun fangen wir mit Reiko und Shiki an, die sind nun schon 5 Jahre zusammen und Shiki erzählt das Reiko auf Sex an ungewöhnlichen Orten wie Küche, Freien, Auto und sonst wo steht.

Ich und mein Bruder wohnen zusammen, mein Bruder schafft das Geld ran während ich Studiere Unterstützung von unseren Eltern bekommen wir auch. Meinen leiblichen Vater habe ich an diesen Tag das erste und letzte mal gesehen, ich will auch nichts mit ihm zu tun haben wenn ich ehrlich bin.

Was die sexuellen Wünsche von Haru an geht, sie sind ausgefallener geworden, in unserem Schlafzimmer liegt das Kamasutra und Sextoys haben wir auch. Am liebsten sieht es Haru wenn ich es mir vor seinen Augen besorge.

Unsere Eltern sind mit unserer Liebe einverstanden bestehen aber auf Verhütung und haben uns eingebläut das wenn wir Blutsverwand wahren sie es nicht so locker sehen würden.

In letzter Zeit is Haru so anders ich denke er wird mir bald einen Antrag machen, ich freue mich schon und werde natürlich ja sagen.

So nun erst mal das Ende

irgendwann wird es noch mal ein Kapi geben ^^

Also behaltet die Story einfach unter eueren Favos